

DIMANCHE 12.03.2023

MEMBRE DYNAMIQUE DE LA COMMUNAUTÉ DES SERVITEURS

LA FAMILLE COMME COMMUNAUTÉ DYNAMIQUE ET RESPONSABLE

2 ROIS 4 : 1-7



C E F L A B A N N I E R E

« Une femme d'entre les femmes des fils des prophètes cria à Élisée, en disant: Ton serviteur mon mari est mort, et tu sais que ton serviteur craignait l'Éternel; or le créancier est venu pour prendre mes deux enfants et en faire ses esclaves. Élisée lui dit: Que puis-je faire pour toi? Dis-moi, qu'as-tu à la maison? Elle répondit: Ta servante n'a rien du tout à la maison qu'un vase d'huile. Et il dit: Va demander au-dehors des vases chez tous tes voisins, des vases vides, et n'en demande pas un petit nombre. Quand tu seras rentrée, tu fermeras la porte sur toi et sur tes enfants; tu verseras dans tous ces vases, et tu mettras de côté ceux qui seront pleins. Alors elle le quitta. Elle ferma la porte sur elle et sur ses enfants; ils lui présentaient les vases, et elle versait. Lorsque les vases furent pleins, elle dit à son fils: «Présente-moi encore un vase. Mais il lui répondit: Il n'y a plus de vase. Et l'huile s'arrêta. Elle alla le rapporter à l'homme de Dieu, et il dit: Va vendre l'huile, et paie ta dette; et tu vivras, toi et tes fils, de ce qui restera. » **2 Rois 4: 1-7**

Dans la suite de notre thème annuel : «Être membre dynamique de la communauté des serviteurs de Dieu», nous abordons aujourd'hui la famille comme une communauté de serviteurs.

Dans toute société, chaque membre a sa part de responsabilité. En considérant ce passage [**2 Rois 4:1-7**], nous avons des leçons à tirer sur la responsabilité des uns et des autres au sein de la famille.

1. La responsabilité du Père

• Être transparent

La Bible reconnaît que le père est le chef de son foyer. Dans **Ephésiens 5:23**, la Bible dit: « Car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église, qui est son corps, et dont il est le Sauveur. » Il a le devoir de diriger sa maison convenablement. En sa qualité de chef, il doit être transparent et servir de modèle aux enfants et aux autres personnes qui, en retour, vont l'imiter. En considérant le père présenté dans notre passage de base, nous voyons qu'il n'a pas su remplir convenablement sa responsabilité en tant que père. Au lieu de léguer un héritage considérable à ses enfants, il leur lègue des dettes. Paul pouvait dire: « Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ. » **1 Corinthiens 11: 1.**

Une personne transparente vit de façon ouverte. Elle pose intentionnellement des actes qui aident les autres à se rapprocher de Jésus. Que l'on soit riche ou pauvre, la transparence enseigne plusieurs personnes. En vous observant, chacun peut tirer des leçons. C'est pourquoi chaque père doit marcher selon la Parole de Dieu.

Il y a le mauvais exemple d'Éli, le sacrificateur et celui de David. Ils n'ont pas su encadrer leurs familles. Ils se sont seulement arrêtés à le déplorer, mais n'ont rien fait pour changer les choses. un père doit être responsable.

• Pourvoir pour sa maison

Le père qui est le chef pourvoit aux besoins de sa maison. Dans **1 Timothée 5: 8**, la Bible dit: « Si

quelqu'un n'a pas soin des siens, et principalement de ceux de sa famille, il a renié la foi, et il est pire qu'un infidèle. »

Le père pourvoit aux besoins physiques, matériels, financiers et spirituels.

Dans **Ephésiens 5: 28-29**, Paul dit: « *C'est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui qui aime sa femme s'aime lui-même. Car jamais personne n'a haï sa propre chair; mais il la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait pour l'Église* »

Être responsable, c'est être capable, en mesure de prendre les autres en charge. Le mari, à l'instar de Christ, se sacrifie pour sa femme et ses enfants.

- **Diriger sa propre maison**

Dans **1 Timothée 3: 5**, la Bible dit: « *car si quelqu'un ne sait pas diriger sa propre maison, comment prendra-t-il soin de l'Église de Dieu?* »

Un père responsable doit penser à l'avenir de ses enfants. Il doit les sécuriser, éviter de leur léguer des dettes. Le père est le chef de famille, le pasteur de sa maison. C'est lui qui a le fardeau de l'avenir et de l'éternité de ceux de sa famille. Il entretient le culte familial et fait tout pour que les siens connaissent Dieu.

2. La responsabilité de la mère

La femme a été créée comme aide pour l'homme. Une de ses tâches en tant qu'aide est d'assister son mari. Elle se tient aux côtés de son mari pour le seconder. Elle le fait en s'occupant des tâches domestiques. Elle va payer les frais de scolarité, les factures, etc. En fait, elle complète son mari. Elle doit être une bonne assistante pour son mari.

Par sa soumission au mari, elle apprend à ses filles à se soumettre lorsqu'elles seront mariées. Elle apprend aux filles à préparer et à tous les enfants à se soigner. Elle est une bonne conseillère pour son mari.

Exemple d'une mauvaise assistante

Dans **Actes 5**, nous voyons que Saphira était une mauvaise assistante. Si elle ne s'était pas associée à l'hypocrisie de son mari, la mort ne serait pas rentrée dans leur foyer.

3. Les responsabilités des enfants

Premièrement, chaque enfant, chaque jeune doit savoir que le foyer est un véritable lieu d'apprentissage pour toute notre vie. C'est la première école. Nous y apprenons les notions élémentaires de la vie: le respect, l'amour de l'autre, le travail et nous apprenons aussi à nous supporter mutuellement.

Deuxièmement, l'amour parental s'exprime par le fait de prendre soin des enfants, par des conseils, par des cadeaux et par la discipline (punition).

Troisièmement, tout enfant est appelé à exécuter les ordres des parents (va faire la vaisselle, les achats, etc.). L'enfant obéit à cause de son amour et du respect qu'il a pour ses parents et par obéissance à la Parole de Dieu.

Exemples :

- Joseph envoyé par son père vers ses frères, est arrivé à connaître la promotion, selon la vision de Dieu.
- David envoyé par son père a connu la promotion là sur le champ de bataille.
- Rebecca envoyée puiser l'eau au puits a rencontré sa bénédiction là.

Les fils de la veuve sont allés chercher des vases dans tout le quartier. Ils lui présentaient des vases et elle versait l'huile. Aujourd'hui, en plus des études, chaque enfant doit participer au travail de la maison.

Dans la famille, les responsabilités sont partagées. Le père est le premier responsable du foyer et doit correctement assumer cette responsabilité. La mère est l'assistante du père et doit être une bonne aide. On n'apprend pas la bourgeoisie à l'enfant. Et enfin, les enfants ont besoin d'obéir aux parents et de les respecter pour être bénis.

Point de Décision

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou des conseils tirés de la Bible, veuillez nous contacter au :

 CEF La Bannière

 www.labanniere.org

 +243 81 68 87 480

 contact@labanniere.org

 12-14, Avenue Essandja,
Bon-Marché, Réf.: Hôtel
Phénix

